

Blason « Troyes », une différence sur les coins datés

Le blason représentant la ville de Troyes imprimé en typographie initialement sans barre phosphorescente a connu une évolution majeure dans sa conception à cause de l'impression des barres phosphorescentes.

Dans la première version sans barre phosphorescente nous pouvons observer que le numéro de la presse et la date d'impression sont imprimés en noir.

La presse rotative typographique pouvait imprimer 4 couleurs. Les 4 blocs ont donc imprimé successivement, le noir pour les inscriptions de service, le jaune, le bleu et le brun.



Avec uniquement 4 blocs disponibles et l'arrivée de l'encre phosphorescente l'ITVF s'est retrouvé face à un problème à résoudre avec 5 couleurs pour 4 blocs.

La solution a été de supprimer la couleur noire et de décaler les clichés.

Le cliché imprimant l'encre jaune a été positionné en première position, le bleu en seconde, le brun en troisième et l'encre phospho en quatrième.

Le bloc dateur étant positionné en premier il a utilisé l'encre jaune du premier cliché.

